

Résolu: De prier le chef du service des Incendies de chercher un emplacement convenable où pourrait être installée une machine à vapeur mécanique pour incendies, devant servir dans la municipalité récemment annexée au Nord de la Ville.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 4 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Duquette, Leclaire, Roy et Gallery.

1.—Les médecins-vétérinaires du département, MM. P. E. Maurice et Kannon, se présentent devant la Commission et demandent que leurs honoraires soient augmentés.

Résolu: Que le surintendant fasse rapport, pour la prochaine assemblée, s'il y a des fonds suffisants.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Cléophas Aubry, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur Charles St-Pierre accompagne ladite lettre.

Déposéé sur le bureau.

3.—Soumise et lue une lettre de M. Arthur Leveillé, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un rapport du contremaître Villemaire accompagne ladite lettre.

Déposée sur le bureau.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Séguin, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer les virements suivants: Prendre \$50 sur l'item "Special garbage" et \$150 sur l'item "Tom-bereau en acier", soit \$200, et d'appliquer ce montant à l'item "Réparations et entretien."

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de vendre tout le fumier provenant des écuries du département.

7.—Soumise et lue une lettre de l'Union Nationale des Employés Civiques de la Cité de Montréal, demandant que les employés vidangeurs du département soient payés 29 cents de l'heure durant la journée de travail, et que cette journée soit de dix heures.

Déposée sur la table pour étude.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 4 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Molson et J.-B.-A. Martin.

REQUETES, ETC.

1.—De la Cie du Cinématographe, demandant la permission de maintenir la marquise déjà construite au-dessus du trottoir en face des Nos 65 et 67 de la rue Ste-Catherine-Est.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ladite permission soit accordée, et qu'un bail soit préparé en conséquence.

4.—*Resolved:* That the chief of the Fire department be requested to look for a suitable location for the placing of a mechanical engine for fire purposes, in the newly annexed municipality, north of the City.

Adjourned. Z. S. MELOCHE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 4th of October.

Present: Ald. Major, chairman, David, Duquette, Leclaire, Roy and Gallery.

1.—The veterinary surgeons of the department, Messrs. P. E. Maurice and Kannon, appeared before the Committee, and asked that their fees be increased.

Resolved: That a report be made by the superintendent, for the next meeting, as to whether there are sufficient funds to do this.

2.—Submitted a letter from Mr. Cléophas Aubry, asking that he be reimbursed his salary for time lost through sickness.

A certificate from Dr. Charles St. Pierre accompanied said letter.

Laid on the table.

3.—Submitted and read a letter from Mr. Arthur Leveillé, asking that he be reimbursed his salary for time lost through sickness.

A certificate from foreman Villemaire accompanied said letter.

Laid on the table.

4.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Séguin, asking that he be reimbursed his salary for the time he lost while he was sick.

Resolved: That he be paid his salary for the time lost.

5.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee to vary the following sums: Take \$50 from item "Special garbage" and \$150 from item "Steel tumbrel", in all \$200, and apply said amount to item "Repairs and Maintenance."

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

6.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council for authority to sell all the manure from the department's stables.

7.—Submitted and read a letter from the "Union Nationale des Employés Civiques" of the City of Montreal, asking that the scavengers of the department be paid 29 cents per hour for a day's work, and that the day be ten hours.

Laid on the table for consideration.

Adjourned. J. A. LEMAY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 4th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell, Molson and J. B. A. Martin.

PETITIONS, ETC.

1.—From the Cinématographe, asking permission to maintain the portico already erected over the sidewalk in front of Nos. 65 and 67 Ste. Catherine street East.

Resolved: That a report be made to Council recommending that, said permission be granted, and that a lease be prepared accordingly.